

Oberliga Herren Bayern

TG Würzburg Heidingsfeld 1861 : TV Boos 1924
Samstag, 08.10.2022, 18:00 Uhr

Fischer und Jankowiecki bleiben gegen den TV Boos 1924 ungeschlagen

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Heimerfolg der TG Würzburg Heidingsfeld 1861 im Spiel der Oberliga Herren Bayern gegen den TV Boos 1924 beschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gastgeber das Spiel am Samstag mit einem Ersatzspieler bestritten. Das Satzverhältnis von 26:10 zeigt beim deutlichen 8:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Fischer und Jankowiecki die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Den Start machten die Doppel. Fischer / Alsheimer konnten einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließen Bott / Synkule beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Jankowiecki / Muhin waren in der Partie gegen Zillenbiller / Utz nicht zu stoppen und gingen mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Passende spielerische Mittel hatte danach Alexander Fischer letztlich an der Hand, um sich gegen Thomas Synkule durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Adrian Jankowiecki hatte seinen Gegner Markus Bott beim deutlichen Sieg in drei Sätzen recht sicher im Griff und ließ ihm keine echte Chance, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Beim Spielstand von 4:0 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Recht kurzen Prozess machte derweil Roman Muhin beim 3:0 mit Hannes Utz. Die erfolgsbringende Taktik fehlte indessen Alexander Alsheimer bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Chris Zillenbiller ab dem Start und konnte somit das Match nicht so offen gestalten, wie man es im Vorfeld zumindest auf dem Papier hätte eher erwarten können. Das musste man neidlos anerkennen. Beim Stand von 5:1 gingen die Spitzenspieler der TG Würzburg Heidingsfeld 1861 und des TV Boos 1924 in die Box. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Alexander Fischer bei seinem 3:1 gegen Markus Bott doch überlegen. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Durch diesen sechsten Zähler war dem Heimteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Thomas Synkule war der Gastgeber Adrian Jankowiecki, galt die Partie doch im Vorfeld auf dem Papier als Partie auf Augenhöhe. Eine schmerzhaft Niederlage gab es für Roman Muhin beim 11:5, 8:11, 9:11, 11:8, 7:11 gegen Chris Zillenbiller. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Alexander Alsheimer hatte seinen Gegner Hannes Utz beim deutlichen Sieg in drei Sätzen recht sicher im Griff und ließ ihm keine echte Chance, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Die beiden Teams verließen mit einem 8:2-Erfolg für die TG Würzburg Heidingsfeld 1861 die Halle.

Durch diesen Sieg hat die TG Würzburg Heidingsfeld 1861 nun 3 Saison-Siege, eine Niederlage bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während der TV Boos 1924 nach der Niederlage jetzt einen Saison-Sieg, eine Niederlage bei einem Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TV Etwashausen (TG Würzburg Heidingsfeld 1861) bzw. gegen den SV DJK Eggolsheim (TV Boos 1924).

Statistik:

TG Würzburg Heidingsfeld 1861

Doppel: Fischer / Alsheimer 1:0, Jankowiecki / Muhin 1:0

Einzel: A. Fischer 2:0, A. Jankowiecki 2:0, R. Muhin 1:1, A. Alsheimer 1:1

TV Boos 1924

Doppel: Bott / Synkule 0:1, Zillenbiller / Utz 0:1

Einzel: M. Bott 0:2, T. Synkule 0:2, C. Zillenbiller 2:0, H. Utz 0:2